

RéALMONT

Priorité à la sécurité routière donnée pour Enedis et le SDIS sur le département

Dans l'activité industrielle d'Enedis et l'exploitation du réseau de distribution d'électricité, le risque routier est une des principales causes d'accidents.

175 véhicules siglés Enedis, dont une quarantaine de type 4x4, circulent dans le Tarn. Le Service départemental d'incendie et de secours du Tarn, SDIS 81, et Enedis ont la volonté commune de partager leurs compétences, leurs expériences, de renforcer la coopération entre services dans un esprit de prévention et d'efficacité. Une vingtaine d'agents Enedis ont été sensibilisés par trois instructeurs du Sdis 81 à la conduite hors chemin carrossable de véhicules légers et poids lourds. Cette sensibilisation s'est déroulée du 29 septembre au 1er octobre sur le circuit réalisé par l'unité d'instruction et d'intervention de la sécurité civile de Nogent-le-Trou (Eure-et-Loir) sur la commune de Vénès en novembre 2020.

Maîtriser le risque électrique

Cette coopération se poursuivra en 2021 et 2022. Enedis organisera des formations de sensibilisation aux risques électriques pour les sapeurs-pompiers. L'objectif est d'assurer la sécurité des personnes secourues et des secouristes lors d'interventions aux abords d'ouvrages électriques. Enedis aménagera un réseau électrique « École » dans le centre de formation du Sdis 81 à Albi. Exemple d'exercice pratique : la simulation d'un accident mettant en cause une voiture encastree dans un support électrique. Ces liens de coopération s'inscrivent dans le cadre d'une convention de partenariat signée en avril 2018 par le Sdis et Enedis.

J.R.

Jean Record